

Chibaut
Louis

Les Martiens

Envol

Il était une fois deux Martiens sur Mars qui eurent une idée. Faire un voyage autour de la Terre. Ils partirent et virent des satellites, des météorites, d'autres planètes et enfin la Terre. Ils entamèrent leur tour de la Terre. Ils virent des océans, des mers, des continents donc ils décidèrent de se rapprocher. Ils descendirent jusqu'aux nuages. Des gens dans un avion les virent ils les prirent en photos. Les Martiens eurent peur, ils s'enfuirent dans le ciel. Ils se posèrent sur une météorite. Ils reprirent leur souffle. Les gens dans l'avion montrèrent les photos à un journaliste et les photos passèrent aux informations. Les Martiens rentrèrent chez eux, en rentrant ils passèrent devant un trou noir. Ils arrivèrent sur Mars et ils racontèrent tout ce qu'ils avaient vu à tous les Martiens.

ENVAL